

Bericht Drachenboot SH Halbjahr 2024

Itzehoe Indoor Cup

Am 18.02.2024 fand in Itzehoe der 11.Itzehoer Drachenboot Indoor Cup statt.

Es waren 20 Teams vor Ort dabei und haben um die Platzierungen gekämpft.

Zum Teil erlebten die Aktiven und Besucher 50 spektakuläre Rennen.

Zu Beginn der Finalrunde kam ein Kamerateam des Norddeutschen Rundfunks in das Schwimmzentrum Itzehoe. Sie filmten die Rennen und sprachen mit den Sportlern/innen. Ein knapp 3 Minuten langer Bericht wurde dann auf N3 im Schleswig-Holstein Magazin ausgestrahlt und liegt in der Mediathek. Im Beitrag wurde die Atmosphäre des Cups gut wiedergespiegelt. In der Finalgruppe gab es folgende Platzierungen. 1 Platz = Lucky Punch, 2 Platz = Elbpiraten, 3 Platz Sportsteam Hamburg insgesamt waren hier acht Mannschaften in der Gruppe. In der Finalgruppe B haben sich diese Teams die Platzierungen gesichert. 1 Platz Die Stromschnellen, 2 Platz FFF Florians Fire Fighter, 3 Platz Flohkiller hier waren ebenfalls acht Mannschaften dabei. In der Finalgruppe C waren dann noch vier weitere Mannschaften am Start. Leider war es mir nicht möglich persönlich vor Ort zu sein.

Allen Sportlern meinen Herzlichen Glückwunsch zu den erreichten Plätzen. Drachenbootfahren ist nicht nur im Sommer schön, sondern auch im Winter.



Hanseatische Langstrecke Lübeck

Die zweite Veranstaltung war am 03.03.2024 in Lübeck. Der Lübecker Regatta Verein lädt hier am ersten März Wochenende immer zur Hanseatischen Langstrecke ein. Eigentlich war dieses vor 15 Jahren eine reine Ruderveranstaltung. Seitdem sind aber auch die Drachenbootfahrer im Programm aufgenommen worden. Es gab auch viele Jahre immer mal wieder mehrere Drachenboote hier am Start die sich auf die 3 Kilometer lange Strecke begeben haben. Dieses war in diesem Jahr leider anders und trotzdem war eine Mannschaft mit drei Gästen aus anderen Mannschaften dabei. Ein Lauf gegen die Uhr wurde nun also gefahren. Die WAKENITZ DRACHEN aus Lübeck die auch beim Veranstaltungsgelände ihren Vereinssport betreiben sind mitgefahren. Das Startkommando ist nicht wie bekannt Are you Ready, Attention, Go, sondern schlicht Achtung, Los...

Auf der drei Kilometer langen Strecke muss es auch ohne direkte Konkurrenz alles geben und die Zeit aus dem Vorjahr zu unterbieten. Dieses ist auch mit 41 Sekunden weniger gut gelungen und stimmt das Team positiv, das auch die Saison einen guten Lauf nehmen wird. Ich hoffe darauf das sich hier auch am 02.03.2025 wieder mehr Aktive und Mannschaften anschließen, um dann auch den

Zuschauern ein großartiges Bild zu liefern und natürlich auch das Wettkampffeeeling für die Aktiven zu haben. Auch Einzelsportler sind herzlich willkommen und können auch ohne eigenes Team sich gerne melden und dann teilnehmen.



Rostocker Langstrecke

Am 27.04.2024 hat in Rostock die Langstrecken Regatta stattgefunden und ein Team aus SH war ebenfalls am Start. Das Team „Lucky Punch“ hat wie auch in den letzten Jahren teilgenommen.

Sechs Mannschaften waren am Start, um sich auf der Strecke von 6km auf der Unterwarnow zu messen. Das Team „Lucky Punch“ startete im ersten Block auf Position 2. Die ganze Strecke über gab es ein Kopf an Kopf-Rennen und das ein oder andere Mal gab es auch Berührungen an den Paddeln.

Am Ende sprang dann ein sehr guter zweiter Platz heraus mit einer gefahrenen Zeit von 29:49,2 Minuten auf 6km Strecke.

Herzlichen Glückwunsch



Vogalonga Venedig

Viele Wochen Vorbereitung hat es gebraucht, um eine solche Drachenboot Tour zu planen. Es haben sich verschiedenen Mannschaften/Einzelsportler zusammengesetzt, um dieses Erlebnis zu erleben.

Die Anreise/Abreise und Unterkunft mussten gefunden und gebucht werden. Genauso musste die Besatzung gewählt werden. Das heißt dann immer wer kommt mit, wer fährt an welcher Position.

Die Vogalonga ist eine Regatta, die alljährlich in der Regel am Pfingstsonntag in Venedig stattfindet. Es können alle Bootsklassen teilnehmen, die mit Muskelkraft bewegt werden. Die Strecke beträgt 30 Kilometer und beginnt und endet am Markusplatz.



Viele großartige Eindrücke sind geblieben und die Gruppe hatte großen Spaß.

Auch so kann Drachenbootssport in Schleswig-Holstein aussehen, wenn man sich einfach mal zusammensetzt, um dann diesen großartigen Sport mit gleichgesinnten in Traumhafter Kulisse zu erleben.



So viel aus dem Ressort Drachenboot zum jetzigen Zeitpunkt.

Ich freue mich auf viele Gesichter an und auf dem Wasser im Jahr 2024.

Wer vielleicht noch auf der Suche nach einem Team in SH ist, kann gerne auf die Teams oder mich zukommen. Wir freuen uns immer über neue Gesichter, die diesen tollen Sport mit uns betreiben wollen.

Mit sportlichen Grüßen

Benny Meyer

Ressortleiter Drachenboot

Schleswig Holstein

drachenboot@kanu-sh.de